

2023-2024 年度

第 2570 地区

行田さくらロータリークラブ週報



世界に希望を生み出そう

国際ロータリー第 2570 地区ガバナーテーマ

「希望を語ろう -We are Rotary, together-」

ガバナー 高丹 秀篤

会長方針

ロータリーを学ぼう -Rotary Re skilling-

会長 鈴木 敬一郎

会長 — 鈴木 敬一郎
副会長 — 阿部 秀二郎
幹事 — 早崎 敬
事務局 — 埼玉県行田市行田 5-10
スリーハートビル 3F
電話 — 048 (564) 3000
例会日時 — 火曜日 12:30~13:30
例会場 — ホテルガーデンパレス
熊谷市佐谷田 3248 番地
電話 — 048 (525) 7777



第 2327 回 (12 月 12 日) 例会報告

- 点 鐘 鈴木敬一郎会長
- 国歌 君が代
- ロータリーソング 奉仕の理想
- 4つのテスト
- 会長報告 鈴木敬一郎会長
- 幹事報告 早崎敬幹事
- 表彰
ロータリー財団 マルチプル 1 回
丑久保紀美会員
- 出席報告 橋本恭一会員
- ニコニコ報告 山岸泰輔委員長
- 委員会報告
親睦・家族委員会 江口明委員長
- 卓話
新会員卓話 久保添紀喬会員
- 点鐘 鈴木敬一郎会長

会長報告



鈴木敬一郎 会長

今日は、当クラブ久保添会員の新会員卓話です。久

しぶりの新会員卓話ですので楽しみにしております。
よろしくお願いいたします。

今日は、ロータリーのマイロータリーでも目にする
ようになってきたファンドレイジングについて触れさ
せてください。

まず、ファンドレイジングとはそもそもどんな意味
なのでしょうか？

語源としては Fund (資金・基金) と Raising (立ち上
げる・調達) という単語を繋げた造語で、直訳すると
「基金を立ち上げる」という意味です。そのため「資
金調達」と広く捉えられがちですが、正確にはすこし
異なります。

ファンドレイジングとは、単に資金を集めるだけで
はなく、社会課題を解決・改善するなど、「社会をより
よくしていくための資金集め」のことを言うそうです。
そのため具体的には「非営利活動 (NPO) の活動資金
を集めること」として使われることがほとんどです。
NPO もいくら非営利といえど、活動するためには資
金が必要です。「事業費」や「事務経費」「オフィス費」
「人件費」など、活動自体は普通の企業同様に費用が
かかります。その費用を工面するために、会員からの
「会費や寄付」はもちろん、「助成金」「補助金」「借入
金」などの団体外からの資金調達、また「事業の収入」
など、全ての財源獲得の総称を「ファンドレイジング」
ともいいます。

つまりファンドレイジングは、広い意味では「社会
をよりよくしていくための資金集め」、狭い意味では
「NPO の資金調達」と認識すれば間違いはないと考
えています。

およそ 3 年くらい前からでしょうか、国際ロータ
リーでは、仲間同士でロータリー財団への募金 (ファン

ドレイジング) を立ち上げることでできるツール「Raise for Rotary」(レイズ フォー ロータリー) を立ち上げています。これまでの米ドル、加ドル、豪ドルに加え、日本円を含むさらに多くの通貨がご利用できるようになりました。日本円以外に追加された通貨は次の通りです。ブラジル・レアル、英ポンド、デンマーク・クローネ、ユーロ、ノルウェー・クローネ、南アフリカ・ランド、スウェーデン・クローナ、スイス・フラン。このサイトは現在、英語のみですが、いづれほかの言語でも利用可能となり、さらに通貨が追加される予定となっています。

ロータリーの会員や参加者、寄付者は、誕生日や記念日、スポーツチャレンジ、イベント(世界ポリオデー等)などを記念して Raise for Rotary で募金(ファンドレイジング)を立ち上げ、支援したいロータリー活動への寄付を募ることができます。スマートフォンにも対応しているため、募金の情報や最新情報をソーシャルメディアに投稿するのも簡単です。

日本円での寄付は、公益財団法人ロータリー日本財団への寄付となります。

開始後の3年間で、Raise for Rotary では2,000件以上の募金活動が作成され、国際財団活動資金(WF)、ポリオ基金、災害救援基金、ロータリーの重点分野など財団活動のための資金として150万米ドル以上が寄せられ、大きなインパクトを生み出してきました。

われわれも大きなインパクトを生み出すためのプロジェクト実施に必要な資金が足りないという場合は、クラブとしてチャリティーディナー、ウォーキング大会、オークションなど、さまざまな工夫を凝らした募金活動で資金を調達できるかもしれません。これらのイベントは、資金を集めるだけでなく、人々にロータリーを知ってもらうチャンスです。募金のアイデアについて、マイロータリーに掲載がありましたのでご紹介します。

- ・定期的に食事なしの例会を行い、節約した費用を寄付
- ・ウォーキング大会、自転車レース、ミニマラソン大会
- ・家族や大切な人の名前での記念寄付や追悼寄付
- ・ポリオ撲滅のための街頭募金。例えば、(ポリオ予防接種を受けた子どもと同じように)寄付をしてくれた人の小指に紫のインクをつけ、撲滅活動への認識を高める「パープルピンキー募金キャンペーン」など。

ただし、「ファンドレイジングにあたり、募金活動を行う前に、しっかりと計画を立てましょう。」という事でロータリーでは以下の事をあげています。

- ・何のための募金なのかを明らかにする。
- ・予算を立てる。
- ・募金に関する法規を調べておく。
- ・地域に存在するリソースを調べる。
- ・募金行事の手配(場所の選定、必要な備品の準備、会場の設営と撤去など)の段取りを決める。
- ・ボランティアの役割と配置を決める。
- ・募金行事の広報を行う方法を決める。
- ・目標を立て、達成度を測る方法を決める。

インパクトを与えるような活動にするためには、「事前準備をしっかりと、思わぬ顛末を迎えることの無いようにしましょう。」という事でしょうか。

以上、会長報告でした。

幹事報告



早崎敬 幹事

皆様こんにちは、これより幹事報告をさせていただきます。

12月6日地区のチャリティーゴルフ大会が岡部カントリークラブで行われ林ゴルフ部会長、三島会員、丑久保会員、春日会員、飯塚会員、大滝会員、上原会員、丸山会員が出席されました。

12月10日青少年交換クリスマスパーティーが行われ青少年交換委員会高橋委員長が出席されました。

12月19日火曜日にクリスマス望年会が行われ

ます。本年度は 53 名 + 子供 5 名合計 58 名の登録を頂いておりますが毎年恒例のプレゼント交換のプレゼントが集まりが悪く足りない状況となっておりますので、まだお持ちになっていない方がおられましたら江口親睦家族委員長にお渡しいただくか当日持ち込みの連絡を頂ければ助かります。どうぞ皆様宜しくお願い致します。以上で本日の幹事報告を終わります。

ありがとうございました。

久保添会員の卓話、楽しみにしております。

宜しくお願いします。の同文として、田邊会員、渡辺会員、島崎会員、倉持会員、春日会員、田村会員、川野会員、丑久保会員、長島会員、江口会員、松岡会員、山岸会員。

本日のご奉仕額は 23,000 円となります。

ご協力ありがとうございます。

出席状況報告

橋本恭一会員

会員数	出席対象者	出席者	メーキャップ	出席率
53名	48名	26名	2名	58%

ニコニコ報告

山岸泰輔委員長

鈴木会長 本日は久保添会員の新会員卓話です。楽しみにさせていただきます。

早崎幹事 久保添さん、本日の卓話宜しくお願いします。

松本健一会員 新入会員卓話、楽しみにしております。来週のクリスマス例会には、孫と妻の3人でお世話になります。

三島会員 久保添さん楽しみにしていました。どうぞ宜しくお願いします。

矢澤会員 しばらくぶりの新入会員卓話、久保添様楽しみにしていました。

新井会員 スポーツホテルでの例会で食事は、美味しく頂きました。久保添会員のインニエーションスピーチありがとうございます。

橋本恭一会員 一句「紅葉も 新生めざし 地に還る」

田島会員 新しい会場でリフレッシュ、いい感じですね。

五十幡会員 本日はスポーツホテル熊谷での例会。久保添会員の新会員卓話楽しみにしておりました。宜しくお願いします。

宮本会員 初めての会場で、フレッシュな気分です。

久保添会員 新会員卓話、精一杯頑張ります。

表彰

丑久保紀美会員



卓話

久保添紀喬会員

